

# WOHNPROJEKT WIEN

Gemeinschaftliches Bauen  
und Wohnen als Beitrag  
zur Nachhaltigkeit



Eine Gruppe von rund 65 Erwachsenen und 35 Kindern hat sich die Förderung und Umsetzung von nachhaltigem Leben, Wohnen und Arbeiten in einer interkulturellen und generationsübergreifenden Gemeinschaft zum Ziel gesetzt.

2009 gegründet, betreibt und bewohnt die Gruppe seit 2013 als „Verein für Nachhaltiges Leben“ das mehrfach ausgezeichnete und international rezipierte Wohnprojekt Wien im Bereich des ehemaligen Wiener Nordbahnhofs.

<https://wohnprojekt.wien/>

im DOMINIKANERHAUS/STEYR am 20.10.2022 um 19.00 h

Beim Vortrag am 20. Oktober in Steyr wird das Projekt von zwei Mitgestalterinnen- und Mitbewohnerinnen vorgestellt und dabei herausgearbeitet, welchen Beitrag gemeinschaftliches Bauen und Wohnen für eine nachhaltige, klimafitte Mobilität und Raumplanung leisten kann.

## Barbara Nothegger

Mitgestalterin und Mitbewohnerin Wohnprojekt Wien,  
Journalistin und Autorin Wien

## Renate Kinzl

Mitgestalterin und Mitbewohnerin Wohnprojekt Wien,  
Stadtplanerin mit Schwerpunkt Nachhaltigkeit und  
Partizipation

Dominikanerhaus



Klimafokus STEYR

Global denken. Lokal handeln



überparteiliche und unabhängige  
Klimaschutz-Plattform Region Steyr